

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 11, 2018

Раннемеловой щелочной магматизм Восточной Антарктиды (специфика, условия формирования, взаимосвязь с плюмом кергелен) <i>Н. М. Сущевская, Б. В. Беляцкий, Д. А. Ткачева, Г. Л. Лейченков, Д. В. Кузьмин, А. В. Жилкина</i>	1005
Тонкозернистые шлаковидные и непереплавленные микрометеориты: их источники и связь с космическими сферами <i>Д. Д. Бадюков, Ф. Брандштеттер, Д. Тона</i>	1027
Места нахождения и происхождение благородных газов в минералах (на примере амфибола из щелочных гранитов Кольского полуострова) <i>М. А. Ганнибал, И. Н. Толстихин, А. Б. Верховский, В. И. Скиба, В. Р. Ветрин, А. В. Гудков</i>	1041
Железомарганцевые корки южной части Атлантического океана: эволюция состава и особенности рудообразования <i>А. В. Дубинин, М. Н. Римская-Корсакова, Е. Д. Бережная, Т. Ю. Успенская, О. М. Дара</i>	1051
Растворимость кварца в паровой фазе системы H_2O-HF при $200^\circ C$ и давлении насыщенного пара: экспериментальные данные <i>А. А. Коньшев, А. М. Аксюк, В. С. Коржинская</i>	1069
Механизмы современной седиментации в Карском море по данным литолого-геохимического изучения поверхностного слоя донных осадков <i>В. Ю. Русаков, Т. Г. Кузьмина, Е. С. Торопченова, А. В. Жилкина</i>	1076

Contents

Vol. 56, No. 11, 2018

A simultaneous English language translation of this journal is available from Pleiades Publishing, Ltd.
Distributed worldwide by Springer. *Geochemistry International* ISSN 0016-7029.

Early-Jurassic Alkaline Magmatism of the Eastern Antarctica (Specifics, Formation Conditions, Relationship with Kerguelen Plume) <i>N. M. Sushchevskaya, B. V. Belyatsky, D. A. Tkacheva, G. L. Leichenkov, D. V. Kuzmin, A. V. Zhyilkina</i>	1005
Fine-Grained Scoriaceous and Unmelted Micrometeorites: Their Sources and the Relationship to Cosmic Spherules <i>D. D. Badyukov, F. Brandstätter, D. Topa</i>	1027
Location and Origin of Noble Gases in Minerals (Amphibole Example from Alkaline Granites of Kola Peninsula) <i>M. A. Gannibal, I. N. Tolstikhin, A. B. Verkhovsky, V. I. Skiba, V. P. Vetrin, A. V. Gudkov</i>	1041
Ferromanganese Crusts of the Southern Part of Atlantic Ocean: Evolution of Composition and Peculiarities of Ore Formation <i>A. V. Dubinin, M. N. Rimskaya-Korsakova, E. D. Berezhnaya, T. Yu. Uspenskaya, O. M. Dara</i>	1051
Solubility of Quartz in Vapor Phase in H ₂ O–HF System at 200°C and at a Vapor-Saturated Pressure: Experimental Data <i>A. A. Konyshov, A. M. Aksyuk, V. S. Korzhinskaya</i>	1069
Mechanisms of Recent Sedimentation in the Kara Sea on the Basis of Lithological and Geochemical Research of the Surface Sea-Bottom Sediments <i>V. Yu. Rusakov, T. G. Kuz'mina, E. S. Toropchenova, A. V. Zhyilkina</i>	1076
